



船穂中だより

校訓 「自主 自律 実践」

第24号

令和4年11月22日

船穂中学校 HP
QRコード



読み聞かせ

11月11日(金)、11月18日(金)、11月25日(金)には、読書週間に合わせて朝読書の時間帯(8時25分~8時35分)に読み聞かせを行っています。11月18日(金)の講師は「くらしきどうわ」を読む会からは、和田 堯子 様、藤本 恵子 様、「Aozora」からは、渡辺 仁子 様、杉田 富枝 様にお越しいただき、1年A組・1年B組・D組・E組を対象として絵本の読み聞かせを行っていただきました。絵本のタイトルは、「ええところ」、「そうきばやしのすもうたいかい」、「屋根うらのこそう」「すずばあちゃんのおくりもの」「パンダ銭湯・どんなにきみが好きかあててごらん」でした。講師の先生からは、「どのクラスの生徒も、絵本の読み聞かせを集中して聞いており、場面によっては笑いも見られました」というご意見をいただきました。引き続き、11月25日(金)朝読書の時間帯(8時25分~8時35分)に1年A組・1年B組・D組・E組を対象として絵本の読み聞かせを行います。保護者の皆様にも自由に見学していただく機会としていきますので、ぜひお越しください。お待ちしております。



読み聞かせの様子

メダリストによる柔道授業

11月15日(火)、1~3年生女子柔道の授業は、アトランタオリンピック金メダリストの「中村 兼三先生」と「内藤 智弘先生」に本校の柔道場で教えていただきました。柔道を行うにあたって、帯の結び方などの基本知識や対戦相手への尊敬、礼儀、自分の心に打ち勝つ、という内面につながる部分、護身術という点で、受け身の基本練習や前に倒れる時にはドミノ倒しの方法を取り、繰り返し練習するなど、生徒の意欲を引き出す多くの方法を教えていただきました。また、袈裟固めに入る方法は、先生方の説明どおり生徒が順を追って行うと見事に形ができていました。

最後に、大外刈りや一本背負いなど、技の披露がありました。その迫力や技のきれはすごく、生徒は真剣に見入っていました。生徒の感想からは、メダリストの方々から直接教えてもらえる機会を得たことにより、満足度の高い充実した授業につながり、生徒の学びも深まったと感じました。



授業の様子とサイン